

# *«Le Nicaragua n'est pas encouragé par le Sommet des Amériques» : Daniel Ortega*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 19 mai, (RHC)- Le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a assuré que le Nicaragua n'est pas intéressé à participer au prochain Sommet des Amériques.

Au cours du meeting national pour le 127e anniversaire du Héros national du Nicaragua, Augusto César Sandino, Daniel Ortega a fustigé Washington pour l'exclusion du Nicaragua, du Venezuela et de Cuba de

la rencontre.

Il a mis en avant le rôle de la CELAC, la Communauté des États d'Amérique et des Caraïbes, comme force alternative issue des processus révolutionnaires qui se multiplient dans la région.

Le leader du Front sandiniste de libération nationale a déclaré qu'avec la CELAC, il y a un point de départ, mais qu'il faut maintenant de la force pour obtenir la souveraineté et l'autonomie de la communauté.

Le chef d'État a pourtant salué l'attitude des gouvernements et des présidents latino-américains qui remettent en question le fait que les États-Unis excluent le Venezuela, Cuba et le Nicaragua de leur sommet.

«Moi je dis aux yankees: oubliez, cela ne nous intéresse pas d'être à ce sommet. Ce sommet n'exalte personne, il nous salit plutôt», a souligné le président nicaraguayen.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288308-le-nicaragua-nest-pas-encourage-par-le-sommet-des-ameriques-daniel-ortega>



**Radio Habana Cuba**